

# *La Bolivie assure que l'attitude du Chili concernant les visas entrave le bon voisinage*

---



La Paz, 4 août, (RHC).- Le gouvernement de la Bolivie considère que la décision des autorités chiliennes d'abroger l'accord sur les visas diplomatiques complique davantage les relations bilatérales et porte atteinte au climat de bon voisinage qui devrait exister entre les deux pays.

Le chef de la diplomatie bolivienne, David Choquehuanca, a déploré la décision de la Commission des Relations Internationales du Congrès chilien qui obligera les autorités boliviennes à faire des démarches et à demander un visa pour entrer au Chili.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères a assuré que la Bolivie continuera de promouvoir des relations de coopération, de solidarité, de complémentarité avec tous les gouvernements et les peuples de ce qu'il a appelé La Grande Patrie.



**Radio Habana Cuba**